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 Seventeenth  Loksabha

 >

 Title:  Announced  Government  Business  during  the  week  commencing

 the  25th  November  2019  and  submissions  made  by  Members.

 THE  MINISTER  OF  STATE  IN  THE  MINISTRY  OF

 PARLIAMENTARY  AFFAIRS  AND  MINISTER  OF  STATE  IN

 THE  MINISTRY  OF  HEAVY  INDUSTRIES  AND  PUBLIC

 ENTERPRISES  (SHRI  ARJUN  RAM  MEGHWAL):  Hon.  Speaker,

 Sir,  I  rise  to  announce  that  the  Government  Business  during  the  week

 5th commencing  the  25™  November,  2019  will  consist  of:-

 1.  Consideration  of  any  items  of  Government  Business  carried  over

 from  today’s  order  paper:  [it  contains  consideration  and  passing  of  the

 National  Institute  of  Design  (Amendment)  Bill,  2019,  as  passed  by  Rajya

 Sabha.  ।

 2.  Discussion  on  Statutory  Resolution  seeking  disapproval  of  the

 Prohibition  of  Electronic  Cigarettes  (Production,  Manufacture,  Import,

 Export,  Transport,  Sale,  Distribution,  Storage  and  Advertisement)

 Ordinance,  2019  (No.14  of  2019)  and  consideration  and  passing  the

 Prohibition  of  Electronic  Cigarettes  (Production,  Manufacture,  Import,

 Export,  Sale,  Distribution,  Storage  and  Advertisement)  Bill,  2019,  after

 its  introduction.

 3.  Discussion  on  Statutory  Resolution  seeking  disapproval  of  the

 Taxation  Laws  (Amendment)  Ordinance,  2019  (No.15  of  2019)  and

 consideration  and  passing  of  the  Taxation  Laws  (Amendment)  Bill,  2019

 after  its  introduction.
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 4.  Consideration  and  passing  of  the  following  Bills,  after  their

 introduction:-

 (1)  The  International  Financial  Services  Centers  Authority  Bill,

 2019.

 (11)  The  Recycling  of  Ships  Bill,  2019.

 (111)  The  National  Capital  Territory  of  Delhi  (Recognition  of

 Property  Rights  of  Residents  in  Unauthorised  Colonies)  Bill,

 2019.

 (iv)  The  Industrial  Relations  Code  Bill,  2019.

 (v)  The  Dadra  and  Nagar  Haveli  and  Daman  and  Diu  (Merger  of

 Union  Territories)  Bill,  2019.

 (vi)  The  Special  Protection  Group  (Amendment)  Bill,  2019.

 श्री  अधीर  रंजन  चौधरी  (बहरामपुर)
 :

 सर,  इसमें  मुझे  एक  बात  कहनी  है
 |

 बी.ए.सी.  की  मीटिंग  में  आपने  इसके  लिए  सहमति  जताई  थी  कि  हर  सप्ताह  एक

 कॉलिंग  अटेंशन  और  एक  नियम-193  के  तहत  चर्चा  ली  जाएगी  ।

 सर,  इन्होंने  आज  जो  लिस्ट  पढ़ी  है,  उसमें  कुछ  नहीं  है
 |

 इसमें
 न

 ही  कॉलिंग

 अटेंशन  के  बारे  में  है  और  न  ही  नियम-192  के  तहत  चर्चा  के  बारे  में  है  |

 सर,  हम  लोग  बार-बार  यह  मांग  करते  हैं  कि  जम्मू-कश्मीर  की  सिचुएशन

 पर  चर्चा  होनी  चाहिए,  अनइम्प्लॉयमेंट पर  चर्चा  होनी  चाहिए,  इकोनॉमिक

 क्राइसिस  पर  चर्चा  होनी  चाहिए,  फार्मस  डिस्ट्रेस  के  बारे  में  चर्चा  होनी  चाहिए  ।

 (व्यवधान)

 श्री  अर्जुन  राम  मेघवाल:  मैंने  सरकार  की  ओर  से  प्रपोजल  को  पढ़ा  है
 ।

 (व्यवधान)
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 माननीय  अध्यक्ष:  माननीय  सदस्य,  यह  पहला  सप्ताह  था  और  इस  सप्ताह  में

 एक  'नियम-193 के तहत चर्चा' को ले लिया के  तहत  चर्चाਂ  को  ले  लिया
 ।

 अभी  अगला  सप्ताह  तो  पूरा  नहीं

 हुआ न?

 श्री  अधीर  रंजन  चौधरी  :  सर,  हमें  कम  से  कम  इसके  बारे  में  बताइए  ।  आज तो

 यह  सप्ताह खत्म  हो  गया  |

 माननीय  अध्यक्ष  :  यह  सप्ताह  खत्म  हो  गया  ।  अगले  सप्ताह  जब  बी.ए.सी.  की

 बैठक  होगी  तो  निश्चित  रूप  से  आपके  सुझावों  पर  बी.ए.सी.  के  अन्दर  बैठ  कर

 चर्चा की  जाएगी  |

 संसदीय  कार्य  मंत्री;  कोयला  मंत्री  तथा  खान  मंत्री  (श्री  प्रहलाद  जोशी):  सर,

 हमारे  गवर्नमेंट  बिजनेस  में  जो  बिल्स  आने  वाले  हैं,  उनके  बारे  में  बताया  है  I...

 (व्यवधान)

 माननीय  अध्यक्ष:  नो  डिबेट  |

 ...(व्यवधान)

 माननीय  अध्यक्ष:  सुरेश  जी,  इस  पर  बी.ए.सी.  में  डिबेट  कीजिए,  सदन  में  इस

 पर  डिबेट  नहीं  होती |

 सब मिशन -  डॉ.  एम.के.  विष्णु  प्रसाद
 |

 DR.  M.K.  VISHNU  PRASAD  (ARANI):  Hon.  Speaker,  Sir,  the

 following  matters  may  be  included  in  the  next  week’s  Agenda  of  the

 House:

 Upgradation  of  Government  hospital  at  Vandavasi,  Tamil  Nadu  into

 multi-speciality  hospital.

 Need  to  establish  Agricultural  University  at  Cheyyar  in  my  Arani

 constituency,  Tamil  Nadu.
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 डॉ.(  प्रो.)  किरिट  प्रेमजी  भाई

 Formulation  of  a  Universal  Health  Insurance  Scheme  for  senior  citizens.

 New  flights  under  UDAN  Scheme  from  Ahmedabad  to  Shirdi  and

 Ahmedabad  to  Somnath.

 थी  सी.पी.  जोशी  (चित्तौड़गढ़):

 अध्यक्ष  महीटय,  अगले  सप्ताह  की  कार्यसूची  मे

 रे  संसदीय  ।  ननि  कृषि  विज्ञान  केन्द्र  की  स्थापना  की

 आवश्यकता  है  |  पश्चिम):

 मेरे  संसदीय  क्षेत्र  में  गढ़  व  कोटा-चित्तौड़गढ़ में  रेलवे  मार्ग  के

 दोहरीकरण  की  अत्यंत  'है
 |

 इन  दोनों  विषयों  को  कार्यसूची  में  जोड़ा

 जी

 ।

 सप्ताह  की

 कार्यसूची में

 श्री  सुभाष  चन्द्र  बहेड़िया  अध्यक्ष  महोदय,  अगले  सप्ताह  की

 भीलवाड़ा  लोक  सभा  क्षेत्र  मेंक्िखू[क्नोच्च:फ्रैक्ट्री  का  शिलान्यास  हो  गया  है,  लेकिन

 आगे  कोई  प्रगति  नहीं  हुई  है
 ।

 राष्ट्रीय  राजमार्ग  संख्या  148पड  में  गुलाबपुर  से  भीम  तक  किसानों  की  अवाप्त  भूमि

 का  मुआवजा  चार  गुना  नहीं  दिया  गया  है
 ।

 इसके  बारे  में  चर्चा  की  जाए
 |

 SHRIMATI  LOCKET  CHATTERJEE  (HOOGHLY):  Hon.  Speaker,

 Sir,  the  following  matters  may  be  included  in  the  next  week’s  Agenda  of

 the  House:



 The  Upgradation  of  the  Kendriya  Vidyalaya  of  my  constituency  in

 Bandel.

 The  construction  of  a  Navodaya  Vidyalaya  in  my  constituency.

 SHRI  D.  RAVIKUMAR  (VILUPPURAM):  Hon.  Speaker,  Sir,  the

 following  matters  may  be  included  in  the  next  week’s  Agenda  of  the

 House:

 I  request  the  Government  to  set  up  the  ‘Equal  Opportunity  Commission’

 immediately.

 The  Government  should  formulate  a  policy  to  help  the  agricultural

 labourers.

 माननीय  अध्यक्ष:  माननीय  सदस्य,  आप  दोनों  सदस्य  सदन  में  बहुत  खड़े  रहते

 है ं|

 श्री  श्री रंग  आप्पा  बारणे  (मावल):  अध्यक्ष  महोदय,  अगले  सप्ताह  की  कार्यसूची

 में  निम्नलिखित  विषयों  को  शामिल  किया  जाए:-

 मेरे  संसदीय  क्षेत्र  मावल  में  करजत  से  पनवेल  तक  रेल  सेवा  शुरू  करने  की  घोषणा

 तीन  साल  पहले  बजट  में  हुई  थी,  जबकि  यहां  पर  जमीन  अधिग्रहण  का  काम

 धीमी  गति  से  चल  रहा  है
 ।

 अत:  यहां  पर  कार्य  को  गति  देने  की  आवश्यकता  है

 और

 मेरे  संसदीय  क्षेत्र  के  पुणे  लोनावाला  के  बीच  तीसरे  और  चौथे  ट्रैक  को  बनाने  की

 मंजूरी  दी  गई  थी  और  इसके  लिए  सर्वे  भी  किया  जा  चुका  है
 ।

 अत:  यहां  पर  तीसरे

 और  चौथे  ट्रैक  के  कार्य  को  जल्दी  शुरू  किए  जाने  से  संबंधित  विषय  को  शामिल

 किया  जाए  |
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 श्री  दिनेश  चन्द्र  यादव  (मधेपुरा):  अध्यक्ष  महोदय,  लोक  सभा  के  आगामी

 सप्ताह  की  कार्यसूची  में  निम्नलिखित  विषयों  को  जोड़ा  जाए:-

 बिहार  राज्य  के  मधेपुरा  जिला  पिछड़ा  जिला  है
 ।

 यहां  विद्युत रेल  इंजन

 कारखाना,  रेलवे  एवं  बैंक  के  काफी  संख्या  में  कर्मचारी  कार्यरत  हैं
 ।

 मधेपुरा  में

 केन्द्रीय  विद्यालय  नहीं  रहने  के  कारण  इन  कर्मचारियों  को  अपने  बच्चों  को  पढ़ाने

 में  काफी  दिक्कत होती  है
 |  अत:

 मधेपुरा  में  केन्द्रीय  विद्यालय  खोला  जाए
 |

 पूर्व-मध्य  रेलवे  अंतर्गत  मानसी-सहरसा-पूर्णिया रेल  खंड  में  दोहरी  लाईन  बिछाने

 से  ही  अत्यधिक  गाड़ी  का  परिचालन  सुगमता  पूर्वक  होगी  और  रेल  यात्री  के  भीड़

 दबाव  को  कम  किया  जा  सकेगा
 ।  अत:  मानसी-सहरसा-पूर्णिया रेल  खंड  का

 दोहरीकरण किया  जाए  |

 SHRI  KODIKUNNIL  SURESH  (MAVELIKKARA):  Hon.  Speaker,

 Sir,  the  following  matters  may  be  included  in  the  next  week’s  Agenda  of

 the  House:

 The  dilapidated  condition  of  National  Highways  Kollam-Thirumangalam

 (NH-744),  Kollam-Theni  (NH-183),  Bharanikkav-Vandiperiyar  (NH-

 183)  require  urgent  repair  works,  two-lane  traffic,  etc.

 Immediate  clearance  of  permission  to  resume  works  related  to  the

 establishment  of  the  proposed  rubber  park  at  Pathanapuram  in  Kollam

 district  of  Kerala.

 श्री  संगम  लाल  गुप्ता  (प्रतापगढ़):  अध्यक्ष  महोदय,  लोक  सभा  के  आगामी

 सप्ताह  की  कार्यसूची  में  निम्नलिखित  विषयों  को  जोड़ा  जाए:-
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 79122, 1:4 मेरे  लोक  सभा  के  जनपद  प्रतापगढ़  का  प्रमुख  उत्पाद  आंवले  के  फल  को  वन

 उपज  से  हटा  कर  कृषि  उपज  घोषित  किया  जाए,  क्योंकि  यहां  आंवला  जगल  में

 नहीं,  बल्कि  किसान  खेती  के  रूप  में  लगता  है
 |

 12.10  hrs

 ELE  OMMITTEES

 (i)
 नफेंपिंििरि लिक (०

 Board

 में  एक  भी

 रेलवे

 औवरब्रिज न

 होने से  लोग

 जाम  की

 समस्या से

 जूझ  रहे  हैं
 ।

 शहर में  नया

 माल  गोदाम

 रोड पर  रेलवे

 औवरब्रिज

 और  जेल

 रोड  क्रॉसिंग

 पर  रेलवे

 अंडरपास

 का  निर्माण

 कराया  जाए

 |


